

Fachbereich Politik- und Sozialwissenschaften

Benötigen Sie eine Weiterbildung,
um Ihr Promotionsvorhaben verwirklichen zu können?

Dann bewerben Sie sich um eine Co-Finanzierung!

Der Fachbereich Politik- und Sozialwissenschaften hat erstmals für das Jahr 2016 einen Weiterbildungsfonds für Promovierende eingerichtet.

Mit Hilfe dieses Fonds sollen Promovierende des Fachbereichs unterstützt werden, die zur Umsetzung Ihres Promotionsvorhabens an einer spezifischen Weiterbildungsmaßnahme teilnehmen wollen. Voraussetzung für die Bewilligung einer Co-Finanzierung durch den Fachbereich ist der konkrete Bezug zwischen Ihrer Dissertation und der zu fördernden Weiterbildungsmaßnahme. **Soft-Skill-Kurse o.ä.** sind von der Förderung ausgeschlossen.

Anträge auf Co-Finanzierung sind jeweils spätestens am **31. Mai** und **30. November** (Ausschlussfrist) zusammen mit

- dem Nachweis, dass Sie am Fachbereich Politik- und Sozialwissenschaften zum Promotionsverfahren zugelassen sind,
- detaillierten Informationen zur Weiterbildungsmaßnahme (Programm, Inhalt, Veranstalter, Kosten),
- einer kurzen Begründung, in der Sie darstellen, warum die zu fördernde Weiterbildung für die Umsetzung Ihres Promotionsvorhabens erforderlich ist und in der Sie den konkreten Bezug zu Ihrer Dissertation benennen und
- einer befürwortenden Stellungnahme Ihrer Betreuerin bzw. Ihres Betreuers

an die **Nachwuchsförderung des Fachbereichs Politik- und Sozialwissenschaften** zu richten.

Da es sich um Mittel aus der Exzellenzinitiative handelt, die über die Zielvereinbarung 2015-2017 mit dem Präsidium ausgehandelt wurden, sind Anträge für die letzte Ausschreibung bis zum 30. November 2017 einzureichen.

Über die Bewilligung der Co-Finanzierung, die bis zu 80% der Kosten und maximal 800 € betragen kann, entscheidet das Dekanat des Fachbereichs.

Kontakt:

Fachbereich Politik- und Sozialwissenschaften
Nachwuchsförderung
Ihnestr. 21
14195 Berlin

nachwuchsfoerderung@polsoz.fu-berlin.de

<http://www.polsoz.fu-berlin.de/nachwuchsfoerderung/index.html>

Do you need academic training
in order to realize your doctoral project?

We invite you to apply for co-financing!

The Department of Political and Social Sciences has established a new fund for the academic training of doctoral candidates in 2016 and is calling for tenders.

With the aid of this fund the Department can support doctoral students who wish to undergo a specific academic training in order to carry out their doctoral project. The main condition for the allocation of funds by the Department is a direct connection between your doctoral thesis and the course you apply co-financing for. Courses on **transferable skills** cannot be subsidized.

Applications for co-financing need to be submitted to the **Early Career Support of the Department of Political and Social Sciences** until **May 31st** and **November 30th** (preclusive time limit) respectively and include

- proof of having been admitted as doctoral candidate in the Department of Political and Social Sciences
- detailed information on the academic training you wish to undergo (programme, content, organizer, cost),
- a brief statement explaining why the course you apply partial funding for is indispensable for the realization of your doctoral project and describing the precise connection between the course and your doctoral thesis as well as
- a supporting statement by your supervisor.

Please note that the resources for the academic training stem from funds of the Excellence Initiative that have been negotiated with the university's Executive Board within the Agreement of Goals for 2015-2017 and have to be allocated in 2017. Applications for the last call for tenders have therefore to be submitted until November 30th, 2017.

The allocation of subsidiary funds which may include up to 80% of the course fee and 800 € max. will be decided on by the deanery of the Department.

Contact:

Department of Political and Social Sciences
Early Career Support
Ihnestr. 21
14195 Berlin

nachwuchsfoerderung@polsoz.fu-berlin.de

<http://www.polsoz.fu-berlin.de/nachwuchsfoerderung/index.html>